



Interr



Interr

Viernes 22 de abril, 2005. San José, Costa Rica.

PORTADA	NACIONALES	OVACION	SOCIEDAD	USTED OPINA
ÚLTIMA HORA	SUCESOS			ENVIAR NOTICIA A UN AMIGO →
NACIONALES	Ir a -> <input type="text" value="OIJ investiga muerte de indígena"/>			
SUCESOS				
OPINION				
SOCIEDAD				
OVACION				
INTERNACIONALES				
SERVICIOS				
GALERIA				
PURA VIDA				
ESCRIBANOS				

ANTERIORES

[Ver otras ediciones](#)

BUSCAR

IR



Interr

Puede

Diaç

M.

OIJ investiga muerte de indígena



Traslado

El cuerpo de la víctima fue sacado a una zona cercana a donde descendió un helicóptero de la Sección Aérea, por lo difícil de acceso al lugar del presunto crimen.

Róger AMORETTY/Al Día

Talamanca, Limón.- Acostada en un viejo camastro, con los pies sobre el piso de tierra, semidesnuda, con manchas de sangre en distintas partes del cuerpo y señales de golpes en la cabeza, apareció anteayer sin vida una indígena en el remoto poblado de Gavilán, ubicado a una hora y media de camino de la finca bananera Vesta, al final del Valle de La Estrella.

La mujer, identificada como Eloisa Morales Morales, de 60 años y quien deja seis hijos, 10 nietos y tres bisnietos, vivía sola, pues su marido había muerto hace tres años tras ser mordido por una serpiente.

Las causas del fallecimiento, que en principio son homicidio, serán confirmadas o descartadas con el resultado de la autopsia.

Al momento del hecho, presuntamente, no había nadie en el poblado, porque los vecinos se habían trasladado al Valle de La Estrella para asistir a un curso del Instituto Nacional de Aprendizaje.

El hallazgo del cuerpo estuvo a cargo de Róger Jiménez Morales, de 28 años e hijo de la occisa y quien había caminado dos horas entre la montaña para ir a visitarla.

"¡Dios mío!, ¿qué pasó aquí?", habría sido su primera reacción cuando entró al rancho.

Luego la comenzó a llamar: "Mami...mami...pero no me respondió. En ese momento, sentí que el corazón se me caía a pedazos. Acababa de comprobar que mi madre había sido asesinada", expresó el segundo hijo de doña Eloísa.

A Róger lo invadió el dolor a tal punto que por unos momentos, no supo a dónde dirigirse porque, a cualquier rumbo que tomara, eran varias horas de camino.

Al final, optó por trasladarse hasta donde su hermano Jenaro, quien no le creyó lo que le decía.



Eloisa Morales Morales

ESPECIALES

Benedicto XVI

Apareció ensangrentada, golpeada y semidesnuda

Róger AMORETTY, corresponsal
Rodolfo MARTÍN
rmartin@aldia.co.cr

¡OPINIÓN ESPECIAL!

LOS NIJOS DEL CRACK

Pura Vida

PROMOCIONES



Ante esto, volvieron a la casa de la madre y después a la finca Vesta, en donde notificaron el caso a la policía.

Ayer, Ivania Martínez, nieta de la fallecida, aseguró haber sido la última que vio a doña Eloísa con vida.

Esto ocurrió el martes alrededor de las 10:00 a.m., cuando la vio muy contenta porque tenía ganas de ir a un culto evangélico que hay en Gavilán.

"Le gustaba cantar alabanzas. Especialmente, algunas como 'Vida Nueva' y 'Encontré a Jesús mi Señor'", relató la nieta.

Al lugar llegaron la jueza penal Maricle HJerrera y el fiscal Cristiani Calderón.

| [PORTADA](#) | [NACIONALES](#) | [SUCESOS](#) | [OPINIÓN](#) | [SOCIEDAD](#) | [OVACION](#) |
| [INTERNACIONALES](#) | [SERVICIOS](#) | [USTED OPINA](#) | [PURA VIDA](#) | [ESCRIBANOS](#) |

© 2005. Periódico Al Día. El contenido de aldia.co.cr no puede ser reproducido, transmitido ni distribuido total o parcialmente sin la autorización previa y por escrito del Periódico Al Día. Si usted necesita mayor información o brindar recomendaciones, escriba a webmaster@aldia.co.cr